

こんにちは、 日本共産党 井上けんじです



日本共産党南地区委員会 ☎ 353-6311 自宅 ☎ (F兼) 691-3323 (携帯) 090-7880-9442
 日本共産党京都市会議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130
 市会議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/> E-mail info@cpgkyoto.jp 2022年5月15日

ヘルスピア存続を求める署名3千筆超 ところが、市長が廃止条例案を提案

18日から始まる5月議会に、市長が「ヘルスピア廃止条例案」を提案することが、11日、分かりました。この3月に「来年3月末で廃止」と市長が発表後、短期間に3千筆を超える署名が寄せられるなど、存続を求める声があがっている中で、条例提案は、市民の願いに真っ向から背くもの

です。既に議会宛て、複数のグループから、それ

それ請願署名が提出され、また6日には、「存続を求める会」の皆さんが、市長宛てに、「廃止方針の撤回を」と、申入をされました(写真左上)。

物価高が暮らしと営業を守れど、市長に申入れ

党市会議員団

生活必需品の値上がりや大きな問題になっています。党市議団とからくらしと営業を守

れ」と、市長に申入れました(写真左、上から二枚目)。

消費税減税や年金値下げ撤回を国に求めよ、賃上げ、教育費用の軽減、事業者や生活困窮世帯への支援策等々を



「ヘルスピアには独自の公的役割と目的がある。近隣のジムとは性格も利用料も違う」等と申入。



ロシアの侵略戦争やコロナとともにアベノミクスの失政のツケが物価高の要因と指摘しました。



憲法を暮らしと外交、 地方自治に生かそう

5月3日、円山音楽堂にて「憲法守ろう、生かそう」集会が開かれ、集会後、市役所前までパレード。井上議員も参加。

抑止抑止というけれど、

今や自民は敵を攻撃

抑止名目軍拡は、際限のない軍拡競争
 まして核など人類破滅、軍費調達
 軍事費膨張、生活予算大幅削減



写真上は二条城前会場。下は市役所前で激励。右端が井上議員。



東九条春まつりを見学(4/23)

参院選に向け、
南区事務所開き
8日、九条通新千本東入にて。たけやまさい
こさん(右)と山内府議。
求めています。



メーデーに参加・激励

5/1